
Cronaca di Piacenza

VEGGIOLETTA Capannone di
mq. 400 con ufficio e area.

AFFITTASI € 16.000

MONTALE Capannoni di prossima
realizzazione di mq. 300/600 ca A
partire da € 240.000

CAORSANA Capannone di mq.
1300 su lotto di mq. 5.000 con palaz-
zina uffici di mq. 600 Finiture extra
lusso VENDESI

PONTE TREBBIA (MC223)
Capannone di mq. 2500 su lotto di
5000 mq con uffici, servizi e spo-
gliatoi. VENDESI

SAN LAZZARO (MC242) Capannone di mq. 2.650
con 2 carroponti e 500 mq. di uffici VENDESI

BORGOTREBBIA Magazzino di circa
80 mq., altezza 4,50 € 62.000

CAORSANA Lotto artigianale di 5.000
mq. possibilità di edificare 3.000 mq. di
capannone Ottima posizione VENDESI

PONTE TREBBIA (MC233)
Capannone artigianale di mq. 1200
più 200 mq. palazzina uffici. Buone
finiture. VENDESI

CALENDASCO Capannone di mq.
500 su lotto di mq. 2.000 ca. Possibilità
edificare altri 600 mq. VERO AFFARE

VIA E. PARMENSE (MC244)
Capannone di mq. 700 con  ufficio e
servizi e 800 mq di area. VENDESI  

Affari commerciali

CALENDASCO (MC267) Capannone di recente costruzio-
ne di mq. 400 con 70 mq di uffici,e 800 mq. di area VENDESI

PONTE TREBBIA Capannone di mq.
1.000 ca con carroponte, di recente
costrustruzione AFFITTASI

VEGGIOLETTA Magazzino/laboratorio
di mq. 270 ca 

AFFITTASI € 11.000 annuali

STATALE 45 Fronte strada capannone
con annessa palazzina uffici per mq.
1.500 su lotto di 4.500 mq. con piazzale

AFFITTASI

SAN NICOLO’ Capannone di mq. 900
ca con palazzina uffici di mq. 300 AFFIT-
TASI. € 30.000 annuali

CALENDASCO Capannone artigianale
di recente costruz. di mq 1.600 com-
prensivi di uffici e servizi 

AFFARE VENDESI

ORSINA Capannone di mq. 600 ca con
ufficio, 2 portoni AFFITTASI € 17.000

LE MOSE (MC217) Capannone di mq.
300 con annessa palazzina con uffici e
appartamento di 200 mq. VENDESI

MONTALE Capannone di mq. 500 di
recente costruzione con ufficio e servi-
zi. AFFITTASI

MONTALE Magazzino/laboratorio di
mq. 300 ca con porticato. € 155.000

SAN LAZZARO Capannone di mq.
3.100 indipendente con uffici e servizi

AFFITTASI

GRATTACIELO DEI MILLE Ufficio
piano alto di 60 mq., ristrutturato a
nuovo. Ottime finiture. € 140.000

FARNESIANA Ufficio di recente
costruzione di mq 50 con 2 vani + ser-
vizi. Ottime finiture. VENDESI

VIA COLOMBO Ufficio a piano terra in
contesto di recente costruz. di mq. 60.
Ottime finiture. VENDESI

VIA SAN FRANCESCO Ufficio al 1°
piano di mq. 90 ca, ristrutturato nuovo
di 3 vani + servizi VENDESI

LAT. VIA COLOMBO ufficio di recente
costruz. di mq. 115 locato ad assicura-
zione. Investim garantito. VENDESI

VIA CAVOUR Ufficio a piano terra con
ingresso indipendente di mq 65 + sop-
palco, soffitti a cassettoni, posto auto
di proprietà. Ottime finiture. VENDESI

MONTALE Ufficio di recente costru-
zione di mq. 120. Ottime finiture.

AFFITTASI

V.ZE PIAZZA CAVALLI Negozio di
mq. 20 + magazzino di pari metratura.

AFFITTASI 

VIA  P. CELLA Negozio con 2 vetrine di
mq. 135 ca. Ottima posizione. AFFITTASI

FARNESIANA Negozio/ufficio di mq.
150 + magazzino di mq. 65 parcheggio
privato. € 240.000

VIA EMILIA PAVESE Locali commer-
ciali fronte strada di mq. 500 con
ampio parcheggio. Finiture a scelta.

AFFITTASI 

NEGOZI
UFFICI

CAPANNONI

La collaborazione fra Libertà,scuole piacentine e Nagasaki Shimbun (il giornale di Nagasaki)

Gru della Pace,arriva il console
Shigemi Jomori ospite ieri al “Gioia”: impressionato dall’iniziativa

■ Sol Levante al “Gioia”. Ha fat-
to tappa ieri mattina al liceo clas-
sico di Piacenza il nuovo console
generale del Giappone Shigemi
Jomori, accompagnato dalla re-
sponsabile dell’ufficio culturale
del Consolato Sumiko Kawani-
shi. Un inchino di saluto, lo
sguardo attento: così lo hanno
accolto gli studenti del “Gioia”
che frequentano il corso di Lin-
gua e Cultura Giapponese tenuto
dalla professoressa Giada Tinel-
li. Ed è questo in effetti, il fatto
che il “Gioia” abbia attivato un
corso di giapponese, uno dei mo-
tivi per i quali Shigemi Jomori ha
scelto proprio il liceo piacentino
come tappa di una visita; l’altro
motivo si ricollega invece ad un
progetto nato sei anni fa, quello
delle “Gru della pace”, che ieri
mattina è stato presentato al
“Gioia”. Un evento importante,
che sancisce la collaborazione fra
Libertà, alcune scuole elementa-
ri della Valtidone, il “Gioia” e il
Nagasaki Shimbun (il giornale di
Nagasaki) sostenuta anche dalla
Provincia e dal Comune di Pia-
cenza, dai Comuni della Valtido-
ne e dal Rotary Club Valtidone:
all’incontro, coordinato dalla
preside Gianna Arvedi, non è in-
fatti mancato nessuno, dal presi-
dente della Provincia Massimo
Trespidi agli assessori Andrea Pa-
paro e Paolo Dosi, dalla consi-
gliera con delega all’internazio-
nalizzazione di Confindustria
Piacenza Mariangela Spezia al
presidente della Camera di Com-
mercio Giuseppe Parenti, dalla
presidente del Rotary Club Valti-
done Lorenza Dordoni al giorna-
lista e al fotografo di Libertà Pier
Carlo Marcoccia e Massimo Ber-

sani, fino alla docente Lia Beret-
ta, al missionario padre Luigi
Muratori, alcuni rappresentanti
della Cattolica di Piacenza e del-
l’Ufficio Scolastico Provinciale e
Takako Kakimoto, nativa di Na-
gasaki ma piacentina d’adozione
che ha raccontato la Nagasaki di
oggi.

“Sono rimasto fortemente im-
pressionato dall’attività di studio
condotta al “Gioia” e anche dall’i-
niziativa delle “gru della pace””
ha spiegato il console che ha ri-
cevuto in omaggio alcune pub-

blicazioni su Piacenza da Paren-
ti e Trespidi, “sarebbe davvero
splendido se si potesse ampliar-
la in tutta l’Italia, in tutto il mon-
do”.

“Quello di oggi è un momento
importante” ha commentato Tre-
spidi, “che ci consente di stabili-
re un ponte di pace, amicizia e
fratellanza e dimostra come la
scuola possa essere un volano af-
finché culture diverse si incontri-
no”. Lo scambio fra paesi e cultu-
re è importante per un’economia
che va verso la globalizzazione,

come evidenziato da Parenti e
Spezia; “ma rappresenta anche
un punto di forza per consolida-
re la pace” hanno aggiunto Dor-
doni e Marcoccia. Il corso di
giapponese attivato dal “Gioia”
rappresenta una buona base e
un’iniziativa rara; le “Gru per la
pace”, ideate da Bersani e co-
struite da alcuni scolari piacen-
tini con l’ausilio di studenti del
“Gioia”, sono il simbolo dell’im-
pegno a capire che, in fondo, il
Giappone non è poi così distante.

Betty Paraboschi L’incontro tra il console e il presidente della Provincia,Massimo Trespidi (foto Cravedi)

Reggi:Freda a Bologna? Probabile ma preferirei un Pd
Il sindaco pare fare il tifo per la Calza. E sulla sicurezza stradale lancia la crociata contro i pirati dei Suv

Roberto Reggi e
Patrizia Calza.Il
sindaco ha detto
di preferire nella
giunta regionale
un pd
piacentino
(la Calza?),ma
l’ingresso della
Freda (Idv) lo dà
per probabile

■ Rimpasto di giunta? Dipen-
de da quanta Piacenza ci sarà in
Regione nella squadra che Vasco
Errani è impegnato in questi
giorni a formare e in particolare
se pescherà da Palazzo Mercan-
ti. Che attenderà la composizio-
ne della nuova giunta regionale
prima di procedere a qualsiasi
rimpasto il sindaco Reggi l’ha
detto ieri in una trasmissione tv
su vari temi di attualità politica.

In corsa per un seggio con Er-
rani c’è l’assessore comunale al
commercio e riqualificazione ur-
bana, Sabrina Freda (Idv). Il suo
ingresso nella giunta regionale
Reggi l’ha dato per «probabile».
«Me lo auguro, è un’ipotesi pos-
sibile», e tuttavia «preferirei un
assessore piacentino del Pd», ha
aggiunto avvalorando quanto e-
ra trapelato nei giorni scorsi da-

gli incontri dell’area democrati-
ca vicina al sindaco, e cioè un
pressing sul governatore per ave-
re a Bologna un pd “nostrano”.
«L’ho detto a Errani che ci aspet-
tiamo un riconoscimento per il
risultato conseguito dal partito a
Piacenza, poi naturalmente lui

sceglierà in autonomia», ha con-
siderato Reggi che poi, nel rivol-
gere parole di elogio per Patrizia
Calza che dice di vedere bene su
ribalte più alte rispetto alla diri-
genza provinciale che sarà rin-
novata all’imminente congresso
del Pd («Potrebbe essere valoriz-

zata la sua grande esperienza
amministrativa a livelli superio-
ri, non è da escludere»), ha dato
indiretta conferma di un suo
tentativo di candidare la leader
dell’area “franceschiniana” a un
assessorato regionale.

Sulla sicurezza stradale, anche
alla luce del recente incidente
costato la vita a un 18enne (v. ar-
ticoli a pag 11), il sindaco ha lan-
ciato un monito: «E’ ora di agire
contro gli autisti irresponsabili
dei Suv. Non ce l’ho con chi pos-
siede questo tipo di vettura ma
con quella categoria di guidatori
che si credono i padroni della
strada, più protetti e quindi au-
torizzati a fare qualunque mano-
vra nelle strade cittadine. A fine
mese entreranno in servizio 15
agenti di polizia municipale in
più, saranno tutti utilizzati sul

territorio per presidiare le strade
e alla prevenzione dell’inciviltà».

Un aggiornamento anche sul
nuovo ponte sul Po: «Anas mi ha
comunicato un paio di giorni fa
che il cantiere è in linea con il
cronoprogramma, stanno pro-
ducendo i tubolari in fabbrica
che saranno montati sulle pile a
partire da giugno. Con Anas la
trattativa è continua per ottene-
re la qualità inserita nel progetto
del nuovo ponte».

Infine, sul suo futuro politico,
reggi ha confermato come «più
probabile il mio ritorno a fare
l’ingegnere». «Dopo un’espe-
rienza amministrativa così in-
tensa, dovrei ripensarmi in un
ruolo più politico e meno opera-
tivo, e sinceramente è una pro-
spettiva che oggi non mi alletta
più di tanto».
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